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坊 野  公 治 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 13

藤 原  浩 司 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 15

上 野  安 是 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 15

簀 戸  利 昭 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 15

西 田  久 志 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 12

馬 越  宏 芳 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 8

三 輪  順 治 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 7

大 鳴  二 郎 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ○ 〇 〇 〇 12

水 野  忠 範 〇 〇 〇 〇 4

川 上  武 徳 〇 〇 〇 〇 〇 ○ 〇 7

宮 地  俊 則 〇 〇 〇 〇 〇 5

佐 藤   　豊 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ○ 〇 〇 〇 15

井 口      勇 〇 〇 〇 〇 〇 5

森 下  金 三 〇 〇 〇 3

河 合  建 志 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ○ 〇 〇 13

鳥越 孝太郎 〇 〇 〇 ○ 〇 〇 6

川 上      泉 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ○ 〇 〇 12

高 田  正 弘

藤 原  清 和 〇 〇 2

森 本  典 夫 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ○ 〇 〇 〇 15

藤 原  正 己

乘 藤   俊 紀 〇 1

質 問 者 合 計 9 15 15 13 13 12 9 15 12 12 11 13 13 11 12 185

議  員  名
平 成 21 年

議   　     　 　 　長

平 成 22 年 平 成 ２４ 年

議　        　　長

平 成 23 年

井 原 市 議 会 定 例 会 一 般 質 問 状 況 一 覧

質 問
回 数

市政についてのご意見ご要望をお聞かせ下さい。（電話 事務所６２－６２００ 森本宅６２－６０６１ ）
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お 所

お名前 お電話

下記のアンケートにお答えいただき、切り取っ
て、切手を貼らずにご投函ください。

市政に対するアンケート
今の市政に満足していますか（○印を）

満足 不満 どちらとも言えない

不満とお答えの方はどんな分野でしょ
うか（例：教育、福祉など複数回答可）

今後の市政に望むことやご意見ご要望
を下欄と裏面になるべく具体的にお書
きください 可能なら、お所お名前等

キ
リ
ト
リ

キ
リ
ト
リ

井原市議会１２月定例会が１２月３日から１
７日まで開かれ、市長提案の５会計補正予算、
条例の制定や一部改正など６議案などを審議し、
すべてを全会一致で可決しました。この度は、

こ
の
度
の
市
議
会
で
森
本
議
員
は
、
皆
様
の
要
望
８
項
目
（
２

面
参
照
）
を
質
問
し
ま
し
た
。

瀧
本
市
長
や
片
山
教
育
長
の
答
弁
の
中
、
早
速
実
現
し
た
も
の

や
、
新
年
度
で
実
現
す
る
も
の
な
ど
を
中
心
に
、
大
要
を
お
知
ら

せ
し
ま
す
。

来
年
度
も
実
施
し
た
い

こ
れ
ま
で
の
状
況
を
見
て
み
る
と
、

市
内
事
業
者
の
活
性
化
及
び
経
済

効
果
は
大
変
大
き
い
も
の
と
考
え
て
い
る
。
平
成
25

年
度

も
引
き
続
き
実
施
し
た
い
。

来
年
度
か
ら
進
め
る

来
年
度
か
ら
現
地
測
量
を
行
い
、

順
次
進
め
て
い
く
予
定
。

今
後
、
研
究
す
る

３
項
目
を
追
加
し
た
ら
４
５
０
万

円
程
度
必
要
に
な
る
。
他
の
福
祉
制
度
等
と
の
整
合
性
を

鑑
み
な
が
ら
、
今
後
、
援
助
の
在
り
方
に
つ
い
て
研
究
し

て
い
き
た
い
。

国
は
、
新
た
に
３
項
目
の

就
学
援
助
項
目
を
加
え
ま
し

た
。
井
原
市
で
も
こ
の
３
項

目
を
加
え
て
は
ど
う
で
す
か
。

以
前
私
が
提
言
し
た
市
道

井
原
北
川
線
と
日
芳
橋
塚
原

線
の
三
差
路
交
差
点
（
七
日

市
町
内
）
の
改
良
計
画
は
ど

の
位
進
ん
で
い
ま
す
か
。

私
の
提
言
後
、
平
成
23

年
度

と
今
年
度
、
住
宅
リ
フ
ォ
ー

ム
補
助
制
度
が
実
施
さ
れ
て

い
ま
す
。
地
域
活
性
化
の
た

め
に
も
、
来
年
度
も
実
施
を
。

さ
っ
そ
く
設
置
し
た

利
用
者
皆
様
の
利
便
性
向
上
の
た

め
設
置
す
る
こ
と
に
し
、
す
で
に

12
月
３
日
に
設
置
し
ま
し
た
。

四
季
が
丘
グ
ラ
ウ
ン
ド
・

ゴ
ル
フ
場
へ
、
各
種
大
会
時

に
大
会
関
係
者
が
専
用
で
き

る
パ
ソ
コ
ン
と
プ
リ
ン
タ
ー

の
設
置
を
。

質問する森本議員
（井原放送より）

１２議員が一般質問（各議員の質問項目は２
面参照）しました。

日本共産党の森本ふみお議員は、平成元年
６月議会以降連続９５回目の質問をしました。
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日本共産党の森本市議はみなさんの利益を守ることを第一に考え、市民こそ主人公の立場で奮闘します。

森本市議の無料なんでも

生 活 相 談
と き

毎週月曜日 午前１０時～１２時

ところ
日本共産党市議事務所 井原町103

でんわ
６２－６２００ (党市議事務所)

６２－６０６１ (森本ふみお宅)

郵 便 は が き

７ １ ５ ８ ７ ９ ０

井
原
市
木
之
子
町
二
七
二
一
ー
二
三

森

本

ふ

み

お
行

料金受取人払郵便

井原支店
承 認

２１

差出有効期間
平成２６年４月
３０日まで

切 手 を 貼 ら ず に

ご 投 函 く だ さ い

ご意見・ご要望をお書きください

２０１２年（平成２４年）井原市議会
１２月定例会での質問議員の項目

簀戸 利昭議員◆道路・河川アダプト制度について ◆花いっ

ぱい運動推進事業について

水野 忠範議員◆来年４月からの公共交通のバス利用について

大鳴 二郎議員◆潜在的な孤立化、そして孤立死を防ぐ対策は

三輪 順治議員◆合併後の井原市について ◆井原市第６次総

合基本計画後期基本計画策定の姿勢等につい

て

坊野 公治議員◆井原市中心部の活性化について ◆市内クリー

ンキャンペーンを含めた清掃活動

における雑草の処分について

河合 建志議員◆教育概念と政治哲学について

◆有害鳥獣被害への対策強化について

西田 久志議員◆支障木（交通・景観）の撤去について ◆放

課後児童クラブの運営について ◆保育料の

軽減について

藤原 浩司議員◆放課後児童クラブ等について ◆いじめなど

による登校拒否等について ◆再生可能エネ

ルギー等について

佐藤 豊議員◆高齢者の安心・安全対策について ◆小・中

学校での「がん教育」の実施について ◆太

陽光発電(メガソーラー)誘致について

森本 典夫議員◆不況が続く情勢下で行政の果たす役割をどう

考えていますか ◆学力低下の原因究明と学

力向上対策をどう考えていますか ◆市長は

場外舟券売場の設置に同意しないこと ◆就

学援助制度の改善・充実を ◆市道井原北川

線と日芳橋塚原線の三差路交差点の改良計画

はどの位進んでいますか ◆住宅リフォーム

補助制度を来年度も実施を ◆イノシシ、サ

ルなどの捕獲で、三重県が実施している「ま

る三重ホカクン」作戦を導入してはどうです

か ◆四季が丘グラウンド・ゴルフ場へ、各

種大会時に大会関係者（事務局）が専用でき

るパソコンとプリンターの設置を

上野 安是議員◆仮称「井原情報発信課」の設置について◆井

原市グラウンド・ゴルフ場の整備について

鳥越孝太郎議員◆岡山県知事選挙において民間出身の新知事が

誕生しました。今後、伊原木県政とどう連帯

強化を図り、井原市の地域経済活性化に取り

組むのか市長の政治姿勢について

師
走
に
入
り
、
今
年
も
あ
と
わ
ず
か
と
な
り
ま
し
た
。
皆
様

に
は
、
今
年
一
年
大
変
お
世
話
に
な
り
、
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い

ま
し
た
。

今
月
16
日
投
票
の
総
選
挙
で
、
日
本
共
産
党
は
解
散
時
９
議

席
か
ら
８
議
席
に
後
退
し
ま
し
た
。

そ
し
て
来
年
春
に
は
井
原
市
議
選
（
４
月
14
日
告
示
、
21
日

投
票
）
が
あ
り
ま
す
。

私
は
、
こ
の
市
議
選
に
立
候
補
し
、
市
民
と
の
結
び
つ
き
を

一
層
強
め
『
要
求
の
あ
る
と
こ
ろ
日
本
共
産
党
あ
り
』
と
い
う

立
場
で
活
動
す
る
決
意
で
す
。

そ
し
て
、
憲
法
と
平
和
を
守
り
、
地
域
経
済
発
展
と
住
民
の

暮
ら
し
、
福
祉
を
守
る
た
め
、
引
き
続
き
奮
闘
い
た
し
ま
す
。

来
年
も
ど
う
ぞ
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

二
〇
一
二
年
（
平
成
二
十
四
年
）
十
二
月

井
原
市
議
会
議
員

森
本

典
夫

１２月市議会定例会で、一般会計補正予算が１,７７０万円減
額され、補正後の予算は、２,０６７,３７０万円（前年同月比２．
１％減） になりました。一般会計の支出（歳出）の主なものを
お知らせします。

●一般職人件費 一７,４６７万余円 ●防犯灯設置費補助金 ３５
０万円 ●飲料水供給事業補助金 ４２０万円 ●農地農業用施設補

助災害復旧費 ２,７００万円 ●県主幼稚園備品整備事業 ６０万円

一般会計補正１,７７０万円の減額


